

Communiqué de presse | **Point de Contact s'élargit à de nouveaux membres et renforce son "laboratoire d'innovation public-privé"**

- *Les entreprises technologiques Blue Efficience et Aeteos rejoignent les rangs du partenariat public-privé. Elles proposent des solutions innovantes visant à améliorer le retrait des contenus illicites et mieux prévenir collectivement les phénomènes cybercriminels, tout en protégeant les professionnels.*
- *Anne Sowira et Alain Doustalet, soutiens engagés auprès de Point de Contact, deviennent membres honoraires*

Paris, le 3 mai 2023 - Après un premier trimestre 2023 marqué par son dynamisme, Point de Contact grandit et continue de poursuivre les ambitions de la convention signée avec le Ministère de l'Intérieur : « **une démarche d'intelligence collective vers davantage de vigilance préventive** ».

En témoigne la décision du Conseil d'Administration tenu le 20 avril dernier, Point de Contact accueille **4 nouveaux membres** : deux entreprises technologiques éditrices de solutions de reconnaissance de contenus et deux nouveaux membres honoraires, dont l'expertise dans la lutte contre les formes les plus aggravées de cybercriminalité n'est plus à démontrer.

Quentin Aoustin, Directeur des opérations de Point de Contact déclare : *“Nous nous réjouissons de pouvoir accueillir ces nouveaux membres. Ces adhésions témoignent de l'attractivité grandissante de Point de Contact et permettront de renforcer notre stratégie d'innovation pour lutter plus efficacement contre les phénomènes cybercriminels observés”*

Blue Efficience et Aeteos : deux entreprises innovantes viennent renforcer l'expertise technique de Point de Contact

L'arrivée de ces deux entreprises innovantes au sein de Point de Contact vient appuyer la **culture d'innovation au service de la lutte contre les contenus illicites en ligne**, en alliant une expertise **unique** et des **technologies innovantes** pour anticiper l'analyse des contenus signalés, et ainsi mieux protéger les internautes, et ceux qui les protègent.



Depuis 2008, Blue Efficience développe des services de protection contre l'exploitation non autorisée des œuvres audiovisuelles. Elle investit notamment dans le développement et l'intégration récente d'une technologie d'empreinte pour la reconnaissance automatisée de contenus vidéo.

“Étant déjà créatrice de solutions en pointe dans le domaine de la protection des œuvres culturelles, il était naturel pour Blue Efficience de les mettre au service des missions essentielles de Point de Contact”, précise Thierry Chevillard, Fondateur et Gérant de Blue Efficience



Aeteos a développé une solution d'informatique cognitive permettant d'analyser et de traiter en temps réel du langage naturel. Adaptée pour pré-identifier du contenu inapproprié, elle s'inscrit dans le cadre de la modération de contenus (discours haineux, terrorisme, prostitution, pedo-criminalité et pédopédophilie, notamment).

"Pour nous, rejoindre Point de Contact est essentiel afin de contribuer à la protection des personnes dans l'espace numérique en garantissant des échanges éthiques, sûrs et non-discriminants pour tous", explique Mark Pohlmann, Fondateur et Gérant d'Aeteos

Deux nouveaux membres honoraires : le privilège de l'expertise et de l'engagement d'Anne Souvira et d'Alain Doustalet

Ce titre de membre honoraire, conféré par le Conseil d'Administration témoigne de la reconnaissance de l'association envers ces deux personnalités, parmi les premières à avoir fait **la démonstration de l'utilité des partenariats public-privé** et investi des **cercles de réflexion opérationnels**.

Anne Souvira : Commissaire divisionnaire, chargée de la cybercriminalité à la Préfecture de police et ancienne chef de la BEFTI (La Brigade d'Enquêtes sur les Fraudes aux Technologies de l'Information), elle s'est toujours inscrite en soutien à Point de Contact tant auprès des institutions publiques que des représentants du secteur privé.

Alain Doustalet : Ancien responsable de la lutte contre la cybercriminalité chez Orange, il aura notamment contribué avec Point de Contact à la première édition du Livre Blanc relatif au traitement des signalements.

Ce nouvel élargissement de Point de Contact continue d'attester de la dynamique conductrice de l'association : favoriser la coopération entre acteurs publics et privés, et promouvoir l'innovation technologique agile pour protéger les internautes, et continuer de faire d'Internet un peu plus sûr chaque jour.

A propos de Point de Contact

Fondée en 1998, Point de Contact est une association loi 1901. Soutenue par la Commission européenne et par le Comité Interministériel de Lutte contre la Délinquance et la Radicalisation (CIPDR), l'association s'est rapidement imposée comme une référence auprès des autorités dans le traitement des signalements de contenus manifestement illicites en ligne. Point de Contact lutte contre les cyberviolences, y compris les violences sexuelles sur mineurs, la haine en ligne et les contenus à caractère terroriste sur Internet. Membre fondateur du réseau international de points de signalement [INHOPE](#), Point de Contact œuvre aux côtés de ses partenaires à l'échelle européenne et mondiale pour le retrait de contenus d'exploitation sexuelle de mineurs. Enfin, Point de Contact s'investit pour la reconnaissance et la protection des professionnels exposés au quotidien aux contenus violents.

Suivez l'actualité de Point de Contact sur [Twitter](#), [Facebook](#), [Instagram](#) ou [LinkedIn](#).

Contact presse: presse@pointdecontact.net